

Ibagué, 3 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1856

Alcaldía de Ibagué continúa saldando deudas con las JAC rurales

Con la adjudicación de 19 computadores, se completa el proceso de los kits tecnológicos.

En un esfuerzo por fortalecer las Juntas de Acción Comunal rurales, la Alcaldía sigue completando la entrega de los tan esperados kits tecnológicos a varias comunidades.

Este proceso forma parte del compromiso de la Administración Municipal de devolver la dignidad a las juntas, las cuales trabajan arduamente por mejorar sus entornos.

"Esta semana, siguiendo las instrucciones de nuestra alcaldesa, hemos continuado con la entrega de kits tecnológicos a nuestras Juntas de Acción Comunal, en cumplimiento de los acuerdos de presupuestos participativos que se establecieron hace unos años. Estamos entregando computadores a un grupo de juntas, cumpliendo con una deuda histórica. Este será nuestro trabajo diario durante septiembre, llevando estos kits tecnológicos al sector rural", dijo el director de Participación Ciudadana, Jorge Iván Sabogal.

Los líderes comunitarios acudieron a recibir los computadores, completando así los kits solicitados previamente en los encuentros ciudadanos.

"El jueves me entregaron 41 sillas, dos juegos de mesa, una fotocopiadora, una cabina con su respectiva base y un micrófono. Hoy recibí el computador con sus accesorios. Agradezco a la señora alcaldesa por interesarse en colaborar con nosotros. Esta entrega de kits tecnológicos

era algo que estaba casi perdido; llevábamos mucho tiempo esperando, pero finalmente lo hemos recibido", indicó Ramiro Saavedra, presidente de la vereda Chembe.

Por su parte Andrés Felipe Bonilla, presidente de la vereda San Antonio, destacó la importancia de esta dotación: *"Gracias al kit tecnológico que nos entregaron, podemos seguir trabajando arduamente por la vereda. El computador nos permitirá diligenciar los documentos necesarios para la comunidad, y junto con la impresora y demás equipos, nos facilitará nuestra gestión".*

Con estas acciones, la Alcaldía reafirma su compromiso con el fortalecimiento de las JAC rurales, asegurando que cuenten con las herramientas necesarias para continuar su labor en beneficio de las comunidades locales.